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２０１０年６月議会一般質問の通告要旨   2010.6.21(月) 1番目 10:00の予定 
順位 １ 質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者 
１．庄原保育所の

建替えについて 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
２．薪ストーブ購

入への助成金につ

いて 
 
３ . 出産医療の再
開について 
 
 
 
 
４ . 高齢者用駐車
場の整備について 
 

① どのような基本構想を定めたのか。 
② 保育定員は 200名程度にするのか。 
③ 木造平屋建てにするのか。また、窓は断熱

性の高いペアガラス、完全冷暖房、床暖房に

するのか。 
④ 駐車場は 150台程度に増やす考えはないの
か。 
⑤ 敷地面積は当初の計画より何㎡程度増やす

ことにしたのか。 
⑥ 市道上原戸郷線の部分は２車線とし歩道は

両側に整備するのか。 
 

① ２重燃焼する薪ストーブの購入に助成金を

出すことにしたのか。 
 
 
① 三次市の谷岡産婦人科が９月から産科を休

止すると報道されたが三次中央病院だけで対

応可能なのか。 
② 当面、庄原赤十字病院での院内助産所の開

設を急ぐべきではないか。 
 
① 市庁舎の駐車場が遠いので市庁舎前広場に

高齢者用駐車場を整備すべきではないか。 
 

市長 
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順位 １ 質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者 
５ . 盲導犬の導入
に市独自の助成を 

① 盲導犬の更新時期を迎えた方がおられる

が、九州盲導犬協会の場合、盲導犬の更新導

入につき、２週間の宿泊研修費５万円、ハー

ネスの更新２万円、往復の旅費３万円、計 10
万円の自己負担が必要で、さらに、その間の

マッサージ業の収入が０円となる。市独自の

助成金を検討すべきではないか。 

 


